

# Le magnifique retour de Berguerand

GREGORY CASSAZ

Peu de gens se souviennent de son titre de champion suisse en karting en 2001. Davantage de monde par contre se souvient de son titre de champion de Suisse de la Montagne de 2005. Deux ans après ce sacre, Eric Berguerand subissait un terrible accident aux Rangiers. Un acci-

« Je n'aurais jamais pensé pouvoir revenir à un tel niveau. »



ÉRIC BERGUERAND CHAMPION DE SUISSE

dent dont tout le monde se souvient et qui l'a éloigné des compétitions durant près de quatre ans. Ce dimanche, deux ans après son grand retour, il a récolté les fruits de tous ses efforts après une lon-



Deux ans après son grand retour, Eric Berguerand a retrouvé les sommets. Et le plaisir... CLERC/A

gue et pénible rééducation et surtout de son courage. Au terme d'une saison qu'il a dominée d'une main de maître, il a encore remporté l'ultime course de la saison du côté d'Hemberg. Dans la hiérarchie nationale finale, le Bas-Valaisan devance Christian Bahner et Simon Hugentobler. «Après mon accident de 2007, je n'aurais jamais pensé pouvoir reve-

nir à un tel niveau de performance. Je suis surtout très satisfait d'être revenu et de prendre encore davantage de plaisir à piloter. Ce que je retiens de ma saison? Surtout mon record de Reimau et le beau duel avec Julien Ducommun à Oberhallau. Être au niveau des Osella avec une monoplace F3000 moins performante ne me laisse pas peu fier», explique le Valaisan, lequel repar-

tira pour un tour la saison prochaine. «Je vais certainement refaire le même programme que cette année entre le championnat suisse et quelques grandes courses européennes en Allemagne, France et Autriche. Le but sera surtout de prendre du plaisir et d'essayer d'améliorer mes temps. J'espère également connaître de beaux duels avec d'autres pilotes tels que

Joël Volluz, Julien Ducommun ou Marcel Steiner. Mais tout dépendra, une fois encore, du budget.»

Pour Eric Berguerand, la saison n'est pas encore totalement terminée, lui qui se rend en Allemagne à Mickhausen où il devrait retrouver le gratin de la côte en Europe avec les Faggioli, Ducommun, Bormolini et autre Kranski. «J'espère pouvoir finir cette formidable saison par un bon résultat là-bas et pouvoir peaufiner mon auto pour être prêt pour 2014. Je profite aussi de l'occasion qui m'est offerte pour remercier toute mon équipe et ma chérie sans qui rien n'aurait été possible.»

## Doublé valaisan à Genève

Et pendant qu'Eric Berguerand soulevait sa coupe de champion de Suisse de la Montagne, deux autres Valaisans dominaient le tout nouveau slalom de Genève, lequel a connu sa première édition ce dimanche. Au final, c'est Didier Planchamp qui s'est montré le plus rapide, devançant Joël Grand. «C'est un super parcours très technique autour de la halle de Palexpo», expliquait le Sierrois, qui donne d'ores et déjà rendez-vous aux passionnés de sport auto ce dimanche pour la dernière course au slalom de clôture à Romont. ☉